

# La venta se hizo realidad

Desde hacía seis meses mi casa estaba en venta sin éxito. Alguien me recomendó rezar la oración por la intercesión de Dora. Pensé: “¿Por qué no?”

18/09/2017

Así que le pedí de inmediato, porque era difícil sostener dos casas: una vacía y mi nueva residencia. Ese mismo día recibí una llamada de un posible comprador. En poco tiempo, la venta de la casa se hizo realidad.

Doy gracias a Dora, estoy convencido de su intervención.

B. G.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/favores-dora-  
del-hoyo-la-venta-se-hizo-realidad/](https://opusdei.org/es-mx/article/favores-dora-del-hoyo-la-venta-se-hizo-realidad/)  
(01/02/2026)